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dimostrazioni violente di piazza, come hanno 
fa t to i mutilat i che irrompendo in piazza 
Montecitorio, costrinsero il Par lamento a 
votare a tamburo bat tente il progetto di 
legge lungamente atteso. 

« Il sottoscritto confida in una risposta 
scri t ta che soddisfi finalmente l 'aspet ta t iva 
dei pochi morituri che seguirono fidenti 
Giuseppe Garibaldi, rischiando la, vita per 
consegnare l ' I talia unita e indipendente al 
Begno dei Savoia. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Argentieri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se - a seguito del parere espresso dal Consiglio 
superiore sull'applicazione del decreto 17 
agosto 1919, n. 1706, articolo 9 e 18 - voglia 
tener conto delle eque richieste avanzate 
dagli assistenti universitari, le quali mirano 
ad escludere la incompatibil i tà o per lo meno 
a limitare l 'applicazione dell'articolo 9 sol-
tan to agli assistenti la cui nomina nell'ufficio 
universitario sia posteriore al 15 ottobre 
1919 e si riferisce solo ad uffici stabili di 
ruolo. (L'interrogante chiede la risposta scritta) 

« De Martino ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogale il 
ministro della giustizia e degli affari di culto, 
per sapere se gli consti che il procuratore del 
Re, presso il tr ibunale di Firenze, abbia letti, 
o non abbia letti, gli ultimi numeri del gior-
nale La Riscossa e precisamente gli articoli 
inti tolati « La festa della Difesa » - Occhio 
per occhio, dente per dente ! - (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se il ge-
nerale Santi Ceccherini abbia, in quest 'ul-
t imo fanno, prestato regolarmente servizio 
nei quadri dell 'Esercito ; se il suo servizio 
non abbia avuto delle interruzioni e quali ; 
se queste interruzioni siano state di tal na-
tura da potersi consideerare agli effetti del 
codice penale militare ; se dopo simili inter-
ruzioni il generale in parola abbia ripreso il 
suo servizio nelle file regolari come all 'indo-
mani di una semplice licenza ; .e quale ap-
prezzamento l 'onorevole ministro faccia di 
tu t to ciò. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del lavoro e della previdenza so-
ciale, per sapere se intenda sottoporre al più 
presto alla discussione del Par lamento la 
conversione in legge del decreto luogotenen-
ziale 9 febbraio 1919, sul contrat to di im-
piego, a fine di regolarizzare sollecitamente 
e definitivamente la posizione economico-
sociale, degli impiegati privati . (]'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« De Martino ». 

« Il sottoscritto chiède d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, sulle dispo-
sizioni emanate per l ' insegnamento religioso 
nelle scuole della Venezia Giulia. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

«Di Giovanni». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
riconoscendo legittime le quotidiane prote-
ste dei viaggiatori sulla Cancello-Avellino, 
intenda rimuoverne le cause, armonizzando 
gli orari con le coincidenze, della Boma-Na-
poli ed aumentando il numero delle vetture, 
assolutamente inadeguato alla normalità del 
servizio. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Tedesco Et tore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sapere 
se intenda disporre che mediante un cavo 
.telefonico l'Isola di San Pietro in Sardegna-
sia unita per le comunicazioni telefoniche 
all'Isola madre. (L'interrogante chiède la 
risposta scritta). 

« Sanna-Bandaccio ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
intenda provvedere a che sia prolungata la 
linea ferroviaria di Stato in Sardegna, da 
Monteponi a Portovesme indispensabile per 
mettere in comunicazione quotidiana e sicura 
la popolosa ed industre Carloforte con l'Isola, 
di cui at tualmente, per difetto della linea 
ferrata, è del tu t to isolata. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Sanna-Bandaccio, Cavallera ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, per sapere se non 
creda utile e necessario istituire in provincia 
di Bari un credito agrario come quello di 


